

Presstext: FLOYD P. & THE SWING CLUB – Rock küsst Swing

Die Band, die Rock, Swing und alles dazwischen vereint.

Mit einer einzigartigen Mischung aus Rock, Swing und unbändiger Energie erobern FLOYD P. & THE SWING CLUB seit Jahren die Bühnen. Was als mutige Fusion von Musikgenres begann, hat sich zu einem unverwechselbaren Sound entwickelt, der sowohl Fans des klassischen Rock als auch Liebhaber des Swing begeistert. Die Band nimmt bekannte Ikonen der Popmusik und verehrt Helden aus Punk, Hard Rock und Heavy Metal, um diese mit ihrem eigenen Swing-Style neu zu interpretieren.

Bereits mit ihrem Debütalbum beweisen FLOYD P. & THE SWING CLUB ihre Vielseitigkeit und Kreativität: Ihr erster eigener Song „I Love This Town“ ist eine Liebeserklärung an ihre Heimatstadt Erfurt. Es folgten weitere Alben, die nicht nur durch ihre Neuinterpretationen von bekannten Hits auffielen, sondern auch durch die zunehmende Zahl eigener Songs, die einen immer größeren Teil des Bandrepertoires ausmachten.

Im Jahr 2020 entstand die Idee, einen Song zur Bundesgartenschau (BUGA) 2021 in Erfurt beizutragen – und die Band wurde zur offiziellen BUGA-Band! Ihr Titelsong „Hallo Hallo“ wurde zum musikalischen Markenzeichen dieser bedeutenden Veranstaltung.

Ein weiteres Highlight ihrer Karriere war die Zusammenarbeit mit dem Kindermedienfestival „Goldener Spatz“. Schon seit Jahren unterstützt die Band dieses Festival musikalisch bei der Preisverleihung, und 2021 komponierten sie eigens den Titelsong „Hey Godener Spatz“. Zu diesem Anlass wurde auch ein Video produziert, in dem nicht nur die Band, sondern auch ihre eigenen Kinder sowie der Hip Hopper Paul Meese zu sehen sind.

Im selben Jahr veröffentlichten sie ihr mittlerweile viertes Album „The Only Reason Is The Sky“, das die musikalische Reise der Band weiterführt.

Ein Jahr später, 2022, folgte eine besondere Zusammenarbeit mit der Erfurter Blues-Legende Jürgen Kerth. Gemeinsam nahmen sie eine „Floyd-Version“ des Kerth-Songs „Graue Maus“ auf, bei der der Altmeister höchstpersönlich ins Studio kam. Ein Rap-Part von Paul Meese rundete die Neuinterpretation ab, die im Rahmen der Erfurter Musiknacht im MDR Radio gefeiert wurde.

Trotz ihres Erfolgs als Songwriter und kreative Köpfe scheut sich die Band nicht davor, ihre Fans immer wieder mit frischen Coverversionen von bekannten Hits in ihrem einzigartigen Swing-Style zu überraschen. Die Musiker arbeiten kontinuierlich an neuen eigenen Songs und haben noch viele Ideen im Gepäck.

FLOYD P. & THE SWING CLUB bestehen aus:

- **André Bohne** (Gesang)
- **René Koch** (Gitarre)
- **David Kretzschmar** (Fußbass, Piano, Orgel)
- **Heiko Wiederhold** (Schlagzeug)

Unterstützt werden sie von:

- **Stefan Sterzing** (Trompete)
- **Stephan Krause** (Posaune)

Die Band bleibt ihrer Leidenschaft treu, Musik zu machen, die Grenzen überschreitet und Fans aus allen musikalischen Welten vereint.

Pressekontakt:

FLOYD P. & THE SWING CLUB

Website: www.floyd-swingclub.de

E-Mail: info@floyd-swingclub.de